
第９４回経営協議会議事要旨 

 
日 時 令和５年１１月３０日（木） １３時００分〜１４時３２分 
場 所 本部４階大会議室（Teams による遠隔会議併用） 
出席者 学内委員：上田学⻑，野﨑理事，秋光理事，佐久間理事，㘠鍋理事，国分理事 
    学外委員：綾田委員，金子委員，木下委員，佐伯委員，⻄原委員，藤岡委員， 

山本委員 
欠席者 学内委員：なし 
    学外委員：なし  
陪席者 山神副学⻑，⼩⽅副学⻑，吉田副学⻑，松木副学⻑，原副学⻑，和田副学⻑， 

門脇副学⻑ 
根ケ山監事 

 
議事に先立ち，経営協議会委員から挨拶をいただいた。 

 

続いて，学⻑から，今後の重点的な取組等の概要について説明があった。 

  本説明に係る学外委員からの主な意見は次のとおり。 
○香川県も人手不足で非常に困っていることから，是非，学生さんに対して，地元企
業への就職を後押ししていただきたい。 
○１８歳人口が，２０３３年から急速に減少していくことにより，学士課程教育全体
の見直し，特に，学士課程教育の学部・学科の見直し，教育プログラムの見直しにつ
いて，検討の必要があるのではないか，予め色々と検討される体制をとっていただき
たい。 
 

１．審議事項 
（１）国⽴大学法人香川大学学⻑選考・監察会議委員の選出について 
  学⻑から，審議資料１に基づき，国⽴大学法人香川大学学⻑選考・監察会議委員の選出

について説明があり，審議の結果，原案を承認した。 
 
（２）国⽴大学法人香川大学職員就業規則等の一部改正について 
  㘠鍋理事から，審議資料２に基づき，国⽴大学法人香川大学職員就業規則等の一部改正

について説明があり，審議の結果，原案を承認した。 
 
２．報告事項 
（１）2023 年度新入生アンケート集計結果について 
  野﨑理事から，2023 年度新入生アンケート集計結果について説明があり，引き続き，

⽵内アドミッションセンター⻑より，報告資料１に基づき，その詳細について報告があっ
た。 

   



 
本議題に係る学外委員からの主な意見は次のとおり。 

 ○「香川大学受験を決めた理由」の問いで，「専門教育が充実している」については， 
選択率がほとんど変わっておらず，学部別で見ると，教育学部ではかなり下がっている。
教育の魅力が伝わっているのかどうか，ということに多少危惧を覚える。 

 
（２）令和５年度医学部附属病院の経営状況について 

門脇副学⻑から，報告資料２に基づき，令和５年度医学部附属病院の経営状況について
報告があった。 

本議題に係る学外委員からの主な意見は次のとおり。 
○地域の基幹になる医療機関であるということは，健全に収支バランスをとって経営し
ていかないといけない。 
○「２０２４年問題」というのが医療機関にもかかってくると思うが，果たして，就業
時間が制限ある中で，患者の受け入れ増加，手術件数の増加が出来るのか。 

 
３．その他 
  な し 

 

以 上  


